

Weinet nicht, ich hab's überwunden,
bin befreit von meiner Qual,
doch lasst mich in stillen Stunden
bei Euch sein so manches Mal.

Marthalen, den 23. Dezember 2014

Traurig, aber auch dankbar für die schöne Zeit, die wir mit Dir verbringen durften, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Dädi, Schwiegervater, Grossvater, Götti und Cousin

Walter Hilpertshauer-Huber

2. Oktober 1934 bis 23. Dezember 2014

Deine Besonnenheit und Ruhe, wie Du Deine Krankheit angenommen hast, hat uns alle tief beeindruckt.

In unseren Herzen wirst Du immer bei uns sein.

In Liebe

Marti Hilpertshauer-Huber

Peter und Rös Hilpertshauer-Marthaler
Jacqueline und Walti Bieri-Hilpertshauer
Marco Hilpertshauer

Maya und Markus Gamper-Hilpertshauer
Sabrina Gamper und Richi Weber
Stefan Gamper

Beatrice und Kurt Eigenheer-Hilpertshauer
Susi, Jürg und Gabi Eigenheer

und Anverwandte

Wir nehmen Abschied am Dienstag, 6. Januar 2015, um 14.00 Uhr in der Kirche Marthalen.

Traueradresse: Marti Hilpertshauer, Oberhusestrass 7, 8460 Marthalen